

## 8. Aus dem Ausland

### Die bodengebundene Flugabwehr des britischen Heeres / der britischen Streitkräfte

#### 1. Grundlagen

Die Verbände der britischen bodengebundenen Flugabwehr sind mit den artilleristischen Kräften in einer Truppengattung im Heer gebündelt, die bis zum 01. April 2012 von einem so genannten „Arms&Service Director“ - vergleichbar dem General der TrGtg - im Range eines Brigadier geführt wurde.

Ab diesem Zeitpunkt wurde der Dienstposten des DRA (Director Royal Artillery) aufgegeben und die Weiterentwicklung der Flugabwehr mit der der Pioniertruppe zu einem Capability Directorate „Combat Support“ fusioniert und in das Army Headquarters in ANDOVER integriert. Der jeweilige Brigadier als „Director“ wird im Rotationsverfahren von beiden Truppengattungen gestellt.

Die gesamte lehrgangsgebundene Ausbildung erfolgt weiterhin in Verantwortung der Artillerieschule in LARKHILL, die von einem Oberst geführt wird. Alle anderen Aufgaben, die bisher durch den General der Truppengattung wahrgenommen wurden - hier seien beispielhaft nur die Repräsentanz der Truppengattung, die Traditionspflege und die Nachwuchsgewinnung erwähnt - müssen nunmehr durch den „Regimental Colonel“ der Artillerie erfüllt werden.



Ulrich Mehlmann  
Foto: Ulrich Mehlmann